

SOCIEDAD



OCIO Y CULTURA



gastronomia soggiorno benessere

CLICCA AQUI



> Searchqu Web Search

blogs foros hemeroteca 🔝 RSS

Noticias de Bizkaia deia.com



Vista:

Más texto

Más visual

DEPORTES ATHLETIC

introduzca texto

Viernes, 13 de Julio de 2012 BUSCAR

noticias

Bilbao Margen derecha M. Izquierda-Encartaciones Costa Duranguesado Llodio-Nervión Arratia-Nervión Ecos de sociedad Sucesos Hemendik sariak 2011 Uribe-Txorierri

OPINIÓN

[Entrar | Registrarse]

imprimir 🖨 tamaño 🖨 🖸

Inicio > Bizkaia > Bilbao

GORLIZEKO SANTIAGO JAIAK

POLÍTICA

uztailaren 16etik 25ra

FIESTAS DE SANTIAGO DE GORLIZ

del 16 al 25 julio



RECONOCIMIENTO MUNDIAL

Satisfacción prudente

Iñaki Azkuna antepone las soluciones a la crisis a que le otorguen el premio de mejor alcalde del mundo

MIGUEL A. PARDO - Viernes, 22 de Junio de 2012 - Actualizado a las 05:40h

(2) 🕍 🥞 i) 💆 Twittear < 4 Recomendar <30 ជំជំជំជំជំ (8 votos) 51 comentarios

Iñaki Azkuna se tomó con prudencia su candidatura a mejor alcalde del mundo. (David

BILBAO. "Ahora tenemos cosas mucho más importantes en Bilbao que me den a mí un premio; porque que me premien no tiene importancia. Tenemos ahora el tema gordo de la crisis y buscarle soluciones". Iñaki Azkuna enviaba ayer este prudente mensaje a los numerosos periodistas que le preguntaban por sus impresiones tras conocerse, tal y como publicó ayer DEIA, que es uno de los 25 finalistas al Premio World Mayor 2012, que reconoce la labor del mejor alcalde del mundo.

La noticia de la candidatura de Azkuna fue ayer, sin duda, uno de los principales temas de conversación en los corrillos políticos y sociales de la ciudad. No en vano, solo la selección del alcalde de la villa entre los 25 mejores, tras una primera criba de un centenar de mandatarios sitúa una vez más a Bilbao en el mapa internacional. Pero Azkuna no quiere desviar su atención de la grave situación económica que atraviesa el Estado y, por ende, la ciudad. Por ello, queriendo restar trascendencia, que no importancia, afirmó: "Pues no sé, a mí estas cosas me parecen un poco como Miss América".

Por su parte, sus compañeros en el hemiciclo municipal y opositores en el aspecto político, sí entraron más en profundidad en esta cuestión. Desde el PP y PSE valoraron la proyección internacional y el reconocimiento que puede llevar a todo el trabajo realizado por el Ayuntamiento de la villa. Alfonso Gil, portavoz socialista en el Consistorio bilbaino, destacó que esta nominación es "una noticia positiva para todos los ciudadanos de Bilbao". Por este mismo motivo, Gil cree que esta distinción sería "un reconocimiento no solo a la figura de lñaki Azkuna, sino que también se premiaría a todo el trabajo que se está haciendo en el conjunto de Bilbao". Además, Gil expresó su deseo de que "si finalmente le dan el premio a Azkuna, no nos cueste dinero".

La portavoz popular, Cristina Ruiz, fue más gráfica en su explicación de la importancia del posible premio. "Si Azkuna logra ser el mejor alcalde del mundo, al día siguiente deberíamos vender los mapamundis de Bilbao", señaló en tono jocoso. Asimismo, Ruiz valoró muy positivamente que el primer edil de la villa sea el único del Estado en aparecer en esta lista de candidatos: "Es algo muy llamativo y un auténtico honor que lñaki Azkuna sea el único alcalde del Estado que está entre los finalistas del World Mayor 2012".

Además, Ruiz aseguró que este motivo es una circunstancia positiva más "para poner Bilbao en el escaparate y es algo muy interesante para toda la ciudad".

Una reacción bien distinta fue la que tuvieron en el grupo municipal de Bildu. Su portavoz, Txema Azkuenaga, explicó que "desde Bildu huimos de personalismos y no celebramos este tipo de concursos y premios. Creemos que debemos centrarnos y tenemos que trabajar incesantemente en las necesidades de la ciudadanía". Su crítica se centró en que para la izquierda aber-tzale este galardón "no premia el trabajo colectivo sino que nombra a una sola persona y le hace protagonista de todas las cosas buenas y malas que ocurren en la ciudad". Ante esa opinión, el portavoz de Bildu en el Ayuntamiento abogó porque "todos los bilbainos seamos protagonistas de ese reconocimiento".

reconocimientos internacionales que recibe la villa. El último fue el pasado miércoles en la ciudad de Nápoles, donde el teniente de alcalde, Ibon Areso, recogió el Premio Città di Partenope. Este galardón reconoce el buen hacer de la capital vizcaina en materia de gestión y desarrollo de la ciudad. El premio ha sido concedido por una asociación privada de la ciudad napolitana y ha galardonado en la presente edición a ciudades italianas como Verona o Torino y a Bilbao, a nivel internacional.

PREMIO EN NAPOLES Por otro lado, continúan sucediéndose los

ha impartido allí ha tratado sobre el desarrollo de Bilbao", destacó lñaki Azkuna. En los últimos tiempos llevamos bastantes reconocimientos, sobre todo en materia de urbanismo, pero ahora también empiezan a premiarnos por nuestra buena gestión", señaló ayer Areso a DEIA.

"Es un reconocimiento importante, porque, además, el simposio que se

concede el premio es la transparencia del Consistorio bilbaino en su gestión. Pero además de ser valorada y reconocida, la gestión bilbaina ha sido tomada como modelo en el país transalpino. "Para ellos, Bilbao ha sido un ejemplo a seguir para ciudades que deben sufrir una transformación de cualquier tipo".

Y es que uno de los aspectos que más ha valorado la entidad que

Pese a las lisonjas y los reconocimientos, Areso no dudó en establecer las bases del desarrollo futuro de la ciudad. "Debemos desarrollar la península de Zorrotzaurre, que va a ser una zona muy importante y también debemos aspirar a empleos en materia tecnológica, como puede ser la industria del videojuego".



LO + LEÍDO LO + VOTADO

LO + COMENTADO

 El Athletic se ha plantado en la negociación con Amorebieta

Piden la dimisión de Fabra por gritar "¡que se jodan!"

Sortu considera ahora fundamental participar en

todas las instituciones y detentar el poder

El tráfico en la zona de San Mamés sufrirá drásticos

al anunciarse los recortes

4. "Me veo en el Athletic hasta 2016"

6. Rechazo general a los recortes de Rajoy

Decenas de miles de personas disfrutaron ayer con

- Regresa a Asturias el director de personal de
- Osakidetza Mendia deberá explicar en la Cámara el cierre de
- El Lyon, primera piedra de toque

cuatro centros de menores

ver listado completo »



NUEVO CONCURSO Envianos "Las fotos curiosas de tus vacaciones" y participa en el sorteo de un nuevo pack del Athletic. Envíanos un email con tus imágenes



¿Cómo animas al Athletic? ¿Cuál es tu atuendo de la suerte? ¿Qué cuelgas en el balcón? Envianos un email con tus imágenes

Ver todos



BLOGS MINI Bielsa en obras

ESTIMADO Marcelo: desde la profunda admiración que le profeso, le acompaño en el sentimiento. He de mostrarme solidario con usted ante el sufrimiento que provoca la irrupción de una cuadrilla de operarios armados con piquetas y hormigoneras en una... Sique leyendo

Como poco, canallas

(*) Escrito antes de que se supiera que la diputada del PP Andrea Fabra gritó "¡Que se jodan!" mientras Rajoy anunciaba el brutal recorte de las prestaciones a los parados. —000— Comprobada la inutilidad de los argumentos racionales, y aunque sea ... Sique levendo

Más Que Palabras Feevy es libre y gratuito Haz el tuyo

URIBE-TXORIERRI

Abadiño

Buscar

A veces veo muermos





ayudas para programas de

Busca las noticias de tu localidad

Juventud y Euskera

todo el site





Síguenos en Twitter